

**PREGUNTA QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL EN LA COMISIÓN
PLENARIA DE SERVICIOS PÚBLICOS Y MOVILIDAD DEL DÍA 23 DE
SEPTIEMBRE DE 2020**

Una de las diferencias que se aprecia entre el servicio de autobús urbano de nuestra ciudad y el de otras partes de España o de Europa es la limitación de los medios de pago disponibles aquí, con muchas menos opciones que en otras ciudades.

La prohibición actual de pagar en metálico ha acentuado el problema, que afecta especialmente a los visitantes de nuestra ciudad que carecen, lógicamente, de bonobús. Y ese problema se acentúa más aún en las líneas que paran en la Estación de Delicias o en las que van hasta el aeropuerto, que son las más utilizadas por visitantes foráneos.

La EMT de Madrid permite pagar con el sistema “contactless” o incluso con el móvil, y en numerosas ciudades europeas se puede pagar mediante una app o con tarjeta de crédito.

Posiblemente no sea éste el momento más adecuado para acometer las inversiones que serían necesarias para implantar estos sistemas, pero lo cierto es que el transporte público de nuestra ciudad no puede quedarse anclado mientras en otras ciudades se incorporan las nuevas tecnologías que facilitan y amplían las posibilidades de pago.

Es por ello que el Grupo Municipal VOX presenta la siguiente:

PREGUNTA

¿Conoce la señora consejera las modalidades de pago que se están utilizando en otras ciudades españolas y europeas? ¿Tiene pensado estudiar la incorporación de estos sistemas de pago en los próximos pliegos de prescripciones técnicas para la próxima licitación del servicio de transporte público urbano por autobús?

Zaragoza, 28 de agosto de 2020

PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL VOX

Fdo.: Julio Calvo Iglesias